



En la Alameda Manso de Velasco de Curicó, se rindió un homenaje a Bernardo O'Higgins Riquelme.

CONMEMORACIÓN DE SU NATALICIO

Autoridades y establecimientos educacionales recordaron la figura de Bernardo O'Higgins

• Ceremonia se desarrolló frente al busto del Padre de la Patria, en plena Alameda curicana.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO
 FOTOS RICARDO WEBER FUENTES

CURICÓ. Visibilizar el legado de Bernardo O'Higgins en nuestra historia fue el objetivo del homenaje y desfile que desarrollaron establecimientos educacionales y algunas autoridades locales en la Alameda Manso de Velasco de Curicó. "Estamos muy contentos de retomar este desfile con una alta presencia de estudiantes curicanos", planteó el alcalde George Bordachar, quien valoró el aporte del héroe nacional en el proceso independentista de nuestro país.

HÉROES
 En tanto, el concejal Francisco Sanz destacó la figura de diversos héroes nacionales, entre los que se encuentra Bernardo O'Higgins, quien dio una ardua lucha por la emancipación de nuestro país. "Tenemos varios próceres nacionales que han dejado una huella importante, sobre todo, en la liberación de nuestra patria", indicó Sanz, quien añadió la importancia que las nuevas generaciones conozcan más

del legado de estos. Entre las instituciones participantes destacaron el Rotary Club, el Club de Leones, Proa Maulina, Carabineros y la Policía de Investigaciones entre otras. El teniente coronel Pablo Recabarren González, del Regimiento N° 19 "Colchagua", entregó una reseña histórica y valoró la importancia del legado de O'Higgins: "Partiendo por su nombre como Padre de la Patria, ya con eso tenemos harto que decir. Fue el primer creador de las constituciones, el primer creador de colegios, de escuelas, así que fue el creador en general de la patria que tenemos, lo que significa un buen Padre de la Patria. Primero que nada quiero felicitarlos porque realmente está muy bonito acá, vino harta comuni-

dad, hartos colegios, se empieza a activar un poquito lo que es la cultura, la cultura que tenemos nosotros como país y también homenajeando a ciertos próceres que tenemos de la independencia que son parte de la cultura de nuestro país y felicitarlos a ustedes como curicanos, a ustedes también".

COLEGIOS
 En tanto, el concejal Mario Undurraga destacó la alta participación de colegios municipales en este desfile y propuso la incorporación de algunos establecimientos particulares pagados y subvencionados en esta actividad. "Estoy muy de acuerdo en resaltar la figura de nuestros próceres y, sobre todo, que los jóvenes conozcan más la historia de estos", precisó Undurraga.



Los alumnos de distintos colegios municipales participaron en este desfile.